

PUPPENTHEATER ZUR VERKEHRSERZIEHUNG 2018

DER POLIZEIPUPPENBÜHNE DÜSSELDORF

MITTWOCH, 24. JANUAR 2018 UM 10 UHR

IN DER AULA DER

„ HEINRICH-HEINE-GRUNDSCHULE“

HEERDTER LANDSTRASSE 186,

40549 DÜSSELDORF



„Aufregung bei den Ampelindianern“

In diesem Jahr sind die Düsseldorfer Ampelindianer Gastgeber eines großen Festes, denn sie sollen die „Goldene Friedenspfeife“ verliehen bekommen.

Für diese hohe Auszeichnung hat sich hoher Besuch aus der fernen Karibik angekündigt:

Komma, der jamaikanische Häuptling eines befreundeten Indianerstammes darf das wertvolle Geschenk überreichen.

Die Vorbereitungen sind durch die fleißige Raupe Silly in vollem Gange. Schwierig wird es als plötzlich ein Trüfo alles durcheinander bringt.

Komma ist begeistert vom tollen Düsseldorf, findet sich jedoch im Straßenverkehr so gar nicht zurecht, denn Verkehrsregeln kennt er nicht und nimmt es auch mit dem Lernen nicht so genau.

Gut aufgehoben bei den Düsseldorfer Vorschulkindern versucht er auch einen Fußgängerführerschein zu bekommen.

Weshalb das große Ampelindianerfest fast ausfallen muss und was genau die Vorbereitungen so schwierig macht, wird an dieser Stelle noch nicht verraten.

(Idee, Text, Puppenspieler, Musik: Norma Fleiß, Sonja Martin und Janett Louis)